

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Uitg. BERITA PRIANGAN — Ditjetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.— seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Phabaran

Diserang matjan Toetoe!

2 Orang djadi korban Pendoedoek desa Tjilatak, distriet Tjibaloeng (Pandeglang) jang terletak dipinggir Oedjoengkoelon sekarang sedang menderita keroesakan karena banjak binatang bina tang hoetan jg masoek kampoeng. Kedjadian ini demikian mena koetkannya sehingga orang orang kampoeng tiada berani siang hari pergi ketegalannya kalau tidak ber sama sama. Begitoe poela pergi ke kali dan waktos maoe mandi selaloe mereka pergi sekali banjak. Baroe baroe ini didengar kabar bahwa 2 orang laki laki bernama Sarkawi dan Kani, jang handak pergi ke hoemannya telah menj djadi korban dari seekor matjan toetoe jang besar. Ketika orang orang kampoeng datang berlari larian waktos mendengar teriaknja mintak tolong, mereka mendapat ke doeanja telah mati. Darah keloeur dari loeka loeka jang banjak pada lengan poeng goeng dan dada sedang mata Kani keloeur kena tjekar binatang itoe.

Kedjadian tsb. telah dirappor kan pada wedana, jang segera me ngadakan satos partai boeroe. Tetapi binatang itoe telah hilang masoek hoetan dan beloam dapat ditobak.

Kemoedian anak negeri selaloe mempergoenakan oempan jang be ratjoen; jalah metode jang dipa kai di Bantam - Selatan, oentoek memboenoh matjan.

Seringkali terdjadi, seekor bira tang boes jang telah memakan oempan itoe, baroe mati ditempat jg djaceh dari tempat oempan itoe.

Begitoe djoega halnja dengan matjan toetoe tsb. Binatang itoe baroe ditemoei diantara beloe kar tjente telah mati, 20 hari sesoedab ia makan oempan itoe, tidak djaceh dari tempat ia menerkam Sarka wi dan Kani, toelis corr. t'Nwsv.D.

Berdiri diatas semoea partij

Ketika diadakan installatie boeat Burgemeester Madioen jang baroe toean Mr Dr Soebroto, banjak jang berpidato memberi selamat, Beberapa orang anggauta Gemeenteraad Madioen wakil dari bermatjam matjam party jani dari I K P - V C - I E V - Parindra dan lain lain lagi menjatakan kesanggoean akan menjokong dan bekerdja ber sama sama dengan Burgemeester baroe itoe.

Toean Mr Dr. Soebroto selanjnja beliau menjatakan terima kasih atas segala perhatian dan kesanggoean itoe, beliau mengatakan bahwa beliau insj-f tentang tang goengannya jang besar dan oentoek melajani kepentingan oemoem akan berdiri diatas semoea party.

Perkataan jang singkat dari Burgemeester Madioen jang baroe itoe adalah mempoenjai arti jang dalam sekali. Kita oelangi sekali lagi: „Oentoek melajani kepentingan oemoem, berdiri diatas semoea party“.

Dalam hal ini, terlihat dengan njata, bahwa party itoe boekan boeat kepentingan oemoem, tapi hanja boeat kepentingan partyja sadja, menoeuroet paham terseboet.

Maka oleh karena itoe, Burge meester akan berdiri diatas semoea party, artinja tidak akan mem bedakan kepentingan sesoetoe party dari pada party jang lain.

Kita poedji pendirian Burge meester baroe itoe dan kita harap

pendirian itoe dipakai selama la manja selakoe Burgemeester, mes kipoen kita tahoe bahwa berdiri diatas semoea party itoe ada lebih soekar dari pada mempihak kepa da sesoetoe party.

Berdiri diatas semoea party, se bagai orang besar, artinja akan menjalakan keadilan dengan sea dil adilnja.

Memang begitoe lah semoestinja bagi tiap-tiap orang jang mendja lankan kewadjabannya. teroetama sekeli bagi mereka jang memegang sesoetoe djabatan tinggi.

Kita jakin, bahwa tiap tiap amb terair tinggi, baik bangsa Europa maoepoen bangsa Indonesia, seda pat dapatnja iugni berdiri diatas semoea party, tidak akan membeda bedakan kepentingan satos dan la in pehak.

Theorie itoe telah menjdadi oemoem diperdengarkan dimana mana, ampir ditiap tiap installatie bagi mereka jang mendapat djaba tan tinggi.

Maka oleh karena itoe, kita mengharap jang dioetjapkan oleh Burgemeester Madioen jang baroe itoe, dipegang dengan sekeras keras nj.

Kita mengastakan bsgitoe, karena menoeuroet penglihatan kita dalam praktik, perkataan „berdiri diatas semoea party“ itoe, kadang kadang hanja anak didengarnya sadja.

Beberapa pekerdjaan dibeberapa Gemeente jang kita lihat, jg seha roesnja tidak membeda bedakan itoe, tapi dapat dilihat dengan nja te sekali, kampoeng atau wijk jg didoedoeki oleh bangsa Indonesia rawatannya sangat menjedihkan djika dibanding dengan wijk jg didoedoeki oleh bangsa Europa, baik tentang penerangan maoepoen tentang kebersihan dan lain lain sebagainja.

Banjak lagi, djika kita akan ko rek satos persatoe, dalam djabatan apapoen djoega, dalam theorie tidak membedakan bangsa dan tingkatan. tapi dalam praktik banjak sekeli kegandjilan jang terlaloe menjolok mata.

Maka oleh karena itoe, sekeli lagi kita kemoekakan satos peng harapan, kepada Burgemeester Madioen jang baroe, memegang te goeh perkataannya berdiri diatas semoea party itoe, jang mana kita artikan tidak akan membeda beda kan kepentingan sesoetoe pihak, tapi hanja kepentingan oemoem jang djadi tjita-tjitanja.

Kita berpengharapan begitoe, karena kita ingin menoeundjoekkan kepada pihak lain, bahwa bangsa Indonesia benar benar bisa mem bedakan kepentingan golongan sendiri dengan kepentingan oemoem. Dalam hal ini hanja boekti jang akan menoeundjoekkan kebeneran nj.

B. S.

Bandrek Bandoeng

Peladjaran

Menoeroet toekang bandrek poe oja paham, pengadjaran itoe bisa didapat dari roepa roepa djalan.

Dari sekolahan, dari pendengeran en dari penglihatan.

Betoel apa engga?

Sabun hari hakim kasi hoekoe man pada orang orang djahat, tapi saban hari lagi, banjak orang di tangkep sebab kedjahatan, jg mana boeat dimadjoeken kemoeka penga dilan djoega.

Djadi kaga ada abisnja.

Aaasiiii, kenapa kaga djadi pela djaran?

Boeat orang pendjahat sih, toe kang bandrek kaga merasa begitoe aneh, namanja djoega soedah pendjahat kaga maoe ambil peladja ran dari tjonto.

Apa jang aneh?

Soedah sering toekang bandrek denger, ada orang politie jang di hoekoem oleh pengadilan sebab menjiksa pesakitan, Malah Land raad Bandoeng sedikit hari lagi akan periksa bekas Agent Veldpoli tie jang soedah dilepas sebab me njiksa orang jang kaga bersalah. Itoe sebetoeolnja sih, misti djadi peladjaran.

Betoel apa engga?

Pendjahat kaga bisa ambil pela djaran, sebab melihat pendjahat jg doeloelan dapet hoekoeman, boekti oja bertambah banjak.

Kaloe politie bagimana?

Toch peladjaran dari pengadilan sama sama ada boekan?

Toekang Bandrek

Lagi air bah di Kediri

Kabar lebih landjoet.

Kabar kawat dari Kediri tentang kebandjiran di kota tsb, maka le bih landjoet dikabarkan, bahwa djalan provincie Kediri-Paree telah roesak karena kebandjiran, hing ga 35 m pandjanganja. Djembatan kareta api K.S.M. di soengai Mu neng dekatnja kota Goerah telah hanjoet.

Djalan trem masih terganggu. Kali kali Tojoaning telah poetoes 4 desa kebandjiran hingga 16 roe mah roeboeh Djembatan besi Kali Sepantjar dan Senden dekatnja Pegoe djadi roesak.

Orang gila menjerang

Seorang gila di desa Bawon Am barawa ketika ia kena sakitnja lagi telah menjerang tetangganya hing ga si korban ini berloeka berat.

Di sebabkn loeka loekanja ia biugga mati. Orang gila tsb. seka rang ditahan di Ambarawa.

Menoedjoe ke kolonisatie

B B giat berproganda

Berhoeboeng dengan giatnja pro pagandanja dari fihak B B, maka perhatian oentoek minta djadi kolonist ke Tanah Sabrang makin ha ri makin tambah. Hal ini kalihatan teroetama di district Salatiga dan Tengeran.

Dengan kapal jang pertama jang berangkat ke kolonisatie di Sumatra ada 191 orang [district Salatiga] dan 30 orang dari district Tengeran. Pi lhan oentoek djadi kolonist amat teliti dilakoekannya.

Perampasan lg soenggoeh berani

2 baji menjdadi korban

H. Mansoer dan H. Rachman jang berasal dari Tjiandjoer, telah

datang kemarin di Tandjoeng Pe rioek oentoek menengok familienja.

Tatkala tampat di Borneoweg tiba tiba datang 2 orang pendjahat jang bersendjatakan pisau belati jang terhoenoes toelis W. H.

Doea Hadji terseboet diantjam djika berani memboeka mesloet. H. Mansoer telah dirampas oeng f 12.50, sedang H. Rachman f 7.50.

Sesoedah pendjahat dengan menitiptan dagangannya pada sipembeli, kare na ia ta' mempoenjai sjak apa apa terhadap orang itoe.

Setelah anak tsb kembali apa iang di lihatnja.

Sigaret lenjap sedang sipembeli ta' kelihatan batang hidoengnja Sambil menangis laloe ia me ngadoe pada polisi.

Kebakaran

Di Djilangkeng

Pada hari Senen kemarin, roe mah seorang Tionghoa nama KTJ. toekang gigi di Djilangkeng Bata wi telah dimakan api.

Kebetolan pada waktos kebak ran itoe terdjadi toean roemah se dang bepergian.

Oentoenglah api dapat dipadam kan oleh tetangganya jang dapat memasoeki roemah itoe dengan dja lan memetjahkan katja-katja dien delanja.

Sewaktos pompa datang, api te lah padam.

Politie melakoekan penjelidikan lebih djaceh. (W H)

Penipoe kedjam

Anak ketjil didjadikan korban

Kemarin petang pada seorang anak jg berdjoealan sigaret, di Tangki Betawi, telah datang mem



Kaloe merasa kepala poesing, kaki tangan pegel, sakit dada, sakit pinggang dan l.l.s. lantas gosok dengan

OBAT BALSEM TJAP MATJAN jang bisa ilangken sakitnja dengan tjepet!



BISA DAPAT BELI DIANTERO TEMPAT

Volksraad

Pertanyaan Dewan Rajat

Pertanyaan T. Soetardjo, terki rim tg. 28 Feb.—1939.

Memoeriet berita pers. ma ka toeroenan Seri Soenan almarhoem jg paling dekat tidak boleh meninggalkan kraton, selama be loem ada pengganti zelfbestuurder baroe jang ditondjoeakkan. Pera toeran ini memoeriet keterangan lama.

Djika keterangan (voorschrift) jang sematjam itoe masih ada dan teroes masih diperkenankan sahaja, maka penanja mohoan diri me madjoeakan pertanyaan pada peme rentah, apakah pemerintah tidak sepadan dengan penanja, bahwa keterangan jang sematjam itoe se mestinja haroes dihapoeskan.

Dan selandjoetnja, soedikah kira nja pemerentahan sanggoep membe ri perentah pentjabeutan larangan jg menghalaog halangi dan jang menjakithan hati itoe, jalah dengan menoeenggoe tindakan jang perloe berhoebonguan dengan hal tsb.

Keterangan

Keteran terseboet diatas bisa djoega dibikin dalam waktoe Com pagnie. Keterangan itoe diperoe toekkan goena mendjaga keamanan dan ketentraman, jalah oentoek men djaga, bahwa toeroenan-toeroenan itoe akan mengoenderkan diri dan adakan peperangan successie.

Dalam keadaan jang sekarang ini, maka peratoeran jang seroe pa itoe tidak bergoena lagi dan ha nja nimboelkan tidak senang bagi jang bersangoetan.

Peratoeran itoe bisa djoega ber lakoe pada kepala bestuur gewest dan Rijksbestuurder, akan tetapi se karang ini karena dipikir pikir de ngan sebenarnja tidak akan dilakoe kan.

Lagi air bah di Kediri

Dari Kediri dikawatkan kepada Aneta, bahwa pada malam Selasa jbl ini Kali Konto telah meloeap hingga nimboelkan air bah. Ini disebabkan teroes meneroes toeroe nja hoedjan, Keramaian djalan lin tas laloe tidak bisa laodjoet. Djem batan kereta api sebelah Oetara da ri Minggirin dibawah air, Djala nannja kereta api antara Kartosono Kediri poen tidak langsoeng sem pai djam 10 pagi. Doea bus telah disewa oentoek membawa para pe noempang. Djalan trem K.S.M. poen diganggoe. Sawah dan roe mah2 sama sekali kebandjiran.

Politie dan B.B. telah memberi bantoeannja.

—o—

Pelantikan Mr. Dr. Soebroto

Sebagai burgemeester Madioen.

Pada Aneta dikawatkan tentang pelantiken burgemeester Madioen kemaren malam. Perhatian besar sekali.

Pada itoe pelantikan diantara lain loco-burgemeester Madioen Ir. J.G. Boerma diandjikan bantoean sepehoeunja. Keadaan gemeente Madioen seoeoeunja boleh dikata baik. Burgemeester jang baroe di poedji kepandaianja dalam soal decentralisatie dan sebagi gedepu teerde Provincialen Raad Oost Ja va doeloe sebeloe ke Betawi te lah mengetahoei keadaan Madioen.

Perubahan besar! Harga diteroenkan!

Satoe kesempatan dan keoentoengan bagi Publiek.

afd: Mode-Manufacturen
TOKO "PADANG"
KOSAMBI - BANDOENG

Oeroesan jng memakan pikiran sekarang adalah tentang soal pengadjaran dan perbaikan kampoeng Tetapi tentang ini toean Boerma penoeh kepertjajaan di hari jang mendatangi.

—o—

Perkoempoelan Regent schapsraad Personeel

Oleh iniatiefaja toean Abdoe rahman Secretaris P.R. Tjianjoeer dengan beberapa orang jang lain pada malam Kemis j.b.l. telah me ngadakan rapat personeel R.R. ber tempat di clubhuis Pasoendan de ngan dikoendjoengi oleh ± 40 orang, dan diantaranya ada toean Patih, pimpinan rapat oleh toean Abdoerahman.

Djam 8 rapat dimoelai berserta pimpinan menghatoerkan diperba njak terima kasih kepada jang ha dlir dan selandjoetnja pimpinan membentangkan maksoed dan toe djoeanja rapat, jaitoe akan meo bentoek perkoempoelan personeel R.R. Tjianjoeer jang menoe djoe perbaikan nasibnja.

Peneranganja pimpinan ada memoeaskan kepada rapat, sehing ga rapat menjoetoedjoei adanja ba dan perkoempoelan itoe.

Kemoedian perkoempoelan itoe dibentoek dan diberi nama: Perkoempoelan Regentschapsraad Per soneel atau dengan singkat P.R.P dan selandjoetnja mengadakan pi lihan bestuur serta jang terpilih ada sebagai berikoet.

- 1 Voorzitter toean Abdoerahman Secretaris R.R. Tjianjoeer
- 2 Vice Voorzitter toean Moh. Koer di Commissaris boekhouder R.R.
- 3 Secretaris toean Soenardi Klerk R.R.

- 4 Pen: Meester toean Padmawina ta Opzichter R.W.
- 5 Commissaris toean Soemadibra ta Marktmeester Ie. Kl.
- 6 Commissaris toean Iman Soewar di Adp: rooimeester R.R.
- 7 Commissaris toean Tote WO. RR.

Dan oesoel oeng ioeran tiap2 toelan sedikitnja f 0 15 atau 1/2 pCt dari gadjih.

Para Sprekers lainnja:
Toean Patih meodoakan bah wa ini koempoelan lekas tertjapai maksoednja dan dalam perdjoe angan djanganlah mengetjwakan dan toean Soehaidiman maksoednja ada memberikan nasehat djoega.

Djam 10-30 rapat ditoeoep de ngan selamat.

—o—

Toean De Hoog

Bapa dari Indo Europeesch Verbond

Toean Frederick Hermanus De Hoog Voorzitter Hoofdbestuur dari IEV. hampir djam setengah satoe malam telah meninggal doenia di Bandoeng. Kalangan IEV sangat berdoeka tjita dengan meninggal nja pemoeanja ini, dan memang tidak meagherankan boeat siapa jg mengetahoei arti tenaga toean De Hoog dalam IEV.

Marhoem toean De Hoog dilahirkan di Ambon pada tg 16 Juni 1881 dalam koels warga dengan 3 anak lelaki dan 2 anak peram poean.

Dari waktoe anak anak soedah nampak dasar soeka beladjar dan otak entjer. Dari sekolah rendah be loem oemoer 16 tahoen ia telah me ninggalkan HBS di Soerabaja, dari ini sekolahan ia masoek pada SS. sebagai Klerk,

Tjepat sekali ia naik pangkat

dau dengan sigera telah mendjadi stations commies klas 2.

Pertengahan tahoen 1914 ia be rangkat ke Nederland dengan ver lof dan selama itoe di Leiden ia menoeoet Indologisch Cursus. Dengan tempo hanja separo dari orang lain toean D. De Hoog telah loeloes dalam Cursus terseboet.

Poelanguja ke ini negeri tetap di S S sampai bisa naik pangkat sebagai hoofdbestuur jang soeng goeh loear biasa boeat orang jang hanja asal dari klerk.

Tahoen 1919 toean De Hoog moe lai tjampoerkan diri ja dalam IEV dan lekas sadja ia dipilih mendjadi vice-voorzitter.

Tahoen 1924 disebabkan kepinda han ia berhenti dari I.E.V. seban tar dan masoek lagi. kemoedian mendjadi voorzitter HB tahoen 1934 ia diangkat mendjadi lid Volksraad dan tahoen 1937 mendjadi lid col lege van Gedelegeerden.

Doea kali toean De Hoog me ndapat noegraha tanda dari Seri Maha Ra dja Wilhelmina, officier ON dan rid der in de orde van Nederlandsche Leeuw. Dalam lapangan sport t. De Hoog berjasa besar, jalah ka langan voetbal, apa lagi waktoe ia mendjadi moerid H.B.S. di Soe rabaja.

Disekitar wapatnja f. De Hoog

Spoeidvergadering di Salatiga.

Tidak lama setelah terdengar berita wafatnja toean de Hoog, ma ka I.E.V. tjabang Salatiga dengan segera lakoeakan rapat spoed oen toek memperingati djasa-djasanja ketoes Pengoesoes Besarnja toean F.H. de Hoog.

Perhatian amat besar. Dalam ra pat itoe jg berbitjara ketoes tjibg toean W.H. de Blaer tentang pe kerdjaannja almarhem goena par tyanja.

Selandjoetnja dipoetoekan me ngirimkan oetoesan oentoek meng hadliri oepatjara pengoeboeran di Bandoeng jang dilakoeakan pada tg. 2 Maart di oeroengkan. Di de pan gedoeng perkoempoelan dinja kan bendera setengah tiang.

Di Padang

Dari Padang dikawatkan kepa da Aneta, bahwa di Padang pada malam Kemis j b l. ini di ada kan pertemoean memperingati al marhoem toean de Hoog atas oesa ha I.E.V. tjabang di kota tsb.

Pertemoean dilakoeakan di ge doeng perkoempoelan.

Oepatjara pengoeboeran di Ban doeng.

Oepatjara pengoeboeran di Bandoeng

Pada hari Kemis pagi di Ban koeng telah dilakoeakan oepatjara pengoeboeran dari djenszshuja al marhoem toean F.H. de Hoog de ogan de pit perhatian besar sekali baik dari kalangan pembesar pem besar negeri maoepoen dari kala ngan perkoempoelan jang berma tjam matjam.

Berpoeloh poeloh karangan boe nga nampak di tepi liang koebor.

Toeroet berdoeka tjita

Dari Bogor dikabarkan dengan opisil, atas perentah Wali Negeri, maka Alg Secretaris tadi pagi (Se lasa pagi) telah kirim kawat toe roet berdoeka tjitanja Wali Negeri kepada pengoesoes Besar IEV. de ngan meinguluja ketoes PBIEV. t. F.H. de Hoog. Selandjoetnja di minta soepaja penjataan ini dite roeskan kepada djanda jg meninggal

—o—

Pesta peringatn qur'anfonds

Berhoebonguan dengan oemoernja tjoe koep 5 tahoen Qur'anfonds, ma ka nanti pada tg 6 Maart depan ini akan diadakan pesta peringat kan dengan perajaan jg sederhana. Tempat peringatn itoe dilanggar Ahmadijah Lahore di Gang Kese hatan IV No. 12 Petodjo Betawi.

Pesta akan dimoelai djam 8 ma lam.

Pada achir perajaan itoe toean R. Moeh. Hoeshi ketoes Qur'anfonds akan minta diri disebabkan dipin dahkan kekantor Radio di Koe pang (Timor).

—o—

Perserikatan poeteri pensioenan

Djoega ingiakan wakil da lam Volksraad

Di Tegal pada hari Minggoe jg lalob PPPB. telah mengadakan ra pat jg dikoendjoengi koerang lebih 300 anggota. dalam rapat mana di ambil motie boeat madjoeakan per mohanon pada pemerintah soepaja di Volkeraad jg akan datang diang kat wakil isteri bangsa Boemipoe tera.

Motie terseboet soedah dipadjo ekan kepada jg wadjib dan pers.

—o—

Film Booloo dan Dewi Suratna

Penggantian leading-lady di Amerika.

Malam Rebo jl. di Globe Bios coop di Betawi moelai dimainkan film "Booloo" jg waktoe dibikin opname di Singapore ramai dicitja rakan oleh soerat soerat kabar di sini, berhoebonguan dengan ambil ba giannja Dewi Suratna dalam itoe film, sebagi leading-lady.

Film "Booloo" sekarang soedah sampai dan ternjata itoe hoofdrol perempoean dipagang oleh Jayne Regan, setrice toeroenan Hawaii di Hollywood.

Keadaan seantero film djoega be da banjak dengan Scenario "Booloo" jg pertama jg kita dapat membatja dari apa jg dioendjoekkan kepada kita oleh toean Andjar Asmara, soeami Dewi Suratna.

Apa jang menjebakkan penggan tian pemain hoofdrol perempoean itoe, sesoedah filmnja selesai dan dibawa ke Amerika, orang tidak mengetahoei Hanja sadja dengan begitoe, orang tidak bisa menarik conclusie bagaimana permainan Dewi Suratna, kita rasa ia tjoe koep tjakap memegang hoofdrol sebagi gadis tjantik anak negeri itoe. Apa lagi djikalau soal tari ditjampoerkan, orang tjoe koep mengetahoei kepan daian tari actrice terseboet.

Film "Booloo" memang menarik hati, satoe regie jang loear biasa, dimana mengeni biataog binatang boeas. Satoe "jungle film" diting katas atas.

Pada kita diwartakan bahwa De wi Suratna sedang dalam pembitja rraa oentoek pembikinan lain film. Dengan begitoe moedah moedahan kita dapat poedjikan kepandaian ini actrice dilain film.

—o—

Tindakan hamba wet ter hadap autobussen

Ds. menoelis:

Sebagaimana jg telah diketahoei oleh oemoem bahwa oleh kerna ada nja peroesahaan autobussen mendja dikan keringanan djoega oentoek kepentingaunja pesiar jang beroe mah tangga djoeh dari letaknja SS.

Lain dari pada itoe, boekan se dikit hatsilnja bagi negri, ketjoea li dari beja, djoega dari pendepe tan wang deada jang datanguja dari soepir soepir jang djadi pelang gar wetnja w v o.

Hanja disesalkan dengan adanja tjudakaw tindakan dari wet jg. di wadjibkan mendjaga itoe pelang gar, mengamat-ogamati segala ken daraan. Djika ketemoekan pelang garan autobus diperdjalanen, dian taranja ada jg soeka marah-marab dan mengeloerkan makian dengan perkataan jg koerang baik terba



Hoekoeman

Tida ada lagi hoekoeman jang paling berat tjoe ma hoekoem mati atawa hoekoem pendjara seoe moer hidoep.

Kaloe soedah dapet hoekoeman begitoe, tida bisa djalanken hoeko e man laen.

Tapi tadi malam si Ronda batja, ada orang jang dapet hoekoeman, tjoe ma tida ngerti bagaimana itoe hoekoeman bisa didjalanken.

Seorang kepala rampog di Tjiba roesah dari satoe perkara dapet hoekoeman seoe moer hidoep.

Nah ini hoekoeman paling berat. Tapi dari laen laen perkara dapet lagi hoekoeman 48 tahoen.

Jang 48 tahoen kapan misti di djalanken? Sebab misti djalanken doeloe jang seoe moer hidoep.

Kaloe soedah abis hoekoeman jang seoe moer hidoep tentoe tida bisa djalanken hoekoeman laen.

Dari perkara jang ketiga dapet hoekoeman seoe moer hidoep lagi: Djadi ada doea kali seoe moer hi doep.

Hoekoeman jang 48 tahoen si Rouda soedah heran, bagaimana bi sa didjalanken?

Lebih heran lagi bagaimana hoe koeman seoe moer hidoep jang ke doea kali misti didjalankenna?

Roe panja tjoe ma memoeriet pera toeran, semoea kedjabatan misti ada hoekoemanna.

Bisa atawa tida boeat didjalanken ada laen oeroesan lagi.

Si Ronda

dap si soepir, didepan orang ba njak (oemoem).

Apakah si soepir itoe ta menda pat maloe?

Padahal kaloe memang salah apakah tida lebih baik, pces ver baalnja dibikin, teroes diadjoekan ke hakim?

Jg kita djaga, dengan adanja tindakan diatas itoe, nafsoenja jg kena marah. Bagaimana sehirnja djika sampai ada incident ditengah djalan, antara soepir dan hamba Wet.

Maka dari itoe jg wadjib soepa ja ketahoei dan memperlindoengi kaem soepir.

—o—

Kemadjoean PTT

PTT-dienst njata sekali mendapat kemadjoean. L hstlah apa jang kita toelis dibawah ini:

Post Jan. 1938 f 987,205—tapi Jan 1939 f 1,028,361

Telegraaf Jan. 1938 f 366,161.— tapi Jan 1939 f 875,808.—

Telefoon Jan 1938 f 613,452 ta pi Jan 1939 f 636,311.—

Dioemblahe pendapatan Jan 1938 f 1,966,818 Jan 1939 2,040,480 se dang ini tjatetan boeat sementara djadi bisa diharap lebih besar dari pada itoe.

—o—

Tegal diserang TBC

Pembantoe kita dari Tegal kabar kan:

Baroe-baroe ini di Tegal itoe telah terbit penjakit TBC jang hei bat sekali, sehingga memoeriet doe gaan orang orang jang ahli, bahwa djoembelahnja orang orang jang terkena penjakit terseboet tidak koerang dari 48%.

Oleh karena itoe kita pertjaja, bahwa jang wadjib tentoe tidak akan tinggal diam sadja.

—o—

Voor 100 pCt, Blindsijsteem gaat men steeds naar de:

TYPCURSUSSEN:

„D. M. BESAR“

die onder leiding staan van Bekwame en Geroutineerde Leerkrachten met 14-jarig lange ervaring.

Kantoor-Opleiding:

Speciaal o.l.v. den heer MANSOER ANWAR, ex Kantoor-Sneltypist b/d We.E.I.Gestrenge Heeren:

M. A. J. KELLING, Secr.-Peningm. „Bandoeng Vooruit“, Ir. Th. KARSTEN, Stedebouwkundige, Dr. Ir. J. M. W. N'A S'H, Geoloog/Mijnbouwkundige, en ex Dictaat-Sneltypist der Afd. Persdienst v/h 2de „Parindra“-Congres te Bandoeng.

CURSUSSEN:

BATAVIA-C.: BANDOENG: SEMARANG: Sawah Besar 21. Pr. Soemedangweg 96. Karang Toeri 73

Examen Kleinambtenaar.

Segala orang boleh toeroet menempoeh oedjian (examen) toe, ketjoeli jang, setengah tahoen sebelom diadakan examen itoe masih mendjadi moerid pada sekolah rendah berbahasa Belanda Goebneméa atau sekolah particulier jang disamakan dengan sekolah goebneméa itoe.

Orang jang maoe toeroet examen itoe dan tempat tinggalnja dalam provincie Djawa-Barat,

hendaklah sebelom 1 MEI 1939 mssoekkan soerat permohonan diatas zegel dengan disertai oeng examen f 2,50 kepada:

Inspecteur van het Westersch Lager onderwijs in het 2de ressort di Betawi.

dan ambtensar itoe kelak jang akan memberitahoeken dimana dan tanggal berapa examen itoe akan diadakan. Djika terlambat, soerat permohonan itoe tidak diterima

Penarikan loterij besar

Prijs-prijs f 100.—

22293	22526	22088	23542	23889
24679	24498	24755	24023	24660
24970	24830	24928	24265	24295
25323	25068	25644	25389	25694
25946	25997	25428	25412	25938
26889	26760	26584	26799	26667
26684	26232	26297	27392	27204
27288	27615	27584	27137	27718
27272	27778	27461	27661	27773
27395	27871	27977	27076	28507
28608	28693	28878	28746	28412
28771	29292	29085	29500	29607
29670	29967	29961	29568	29001
29474	29263	29805	30671	30472
30694	30527	30873	30282	30800
30427	30864	30526	31995	31423
31171	31771	31709	31451	31243
31726	31492	32594	32309	32237
32115	32564	32888	32785	32171
32517	32032	33146	33741	33484
33747	33816	33594	33919	33028
33691	33750	33174	33499	33192
33024	33307	34561	34274	34677
34292	34249	34276	34559	35263
35731	35087	35017	35996	35152
36813	36061	36600	36756	36442
36219	36583	36643	36543	36367
36837	36870	37696	37668	37058
37917	37519	37354	37851	38632

Akan disamboeng,

Pemberian tanda kehormatan

Kepada toean Meran, ke nonnier-motortrijder Iste kl.

Isti pagi di tangsi artillerie, di Laan Trivelli, Batavia, telah terdja di oepatjara pemberian tanda kehormatan kepada kanonnier-motortrijder Iste klas Meran, dari afdee ling Houwitsers.

Isti oepatjara dihadliri oleh regiment commandat, kolonel P H T, van der Steen, jg di iringkan oleh adjutant regiment kapitein G P. Eyken, sedangkan divisie commandat diwakilkan oleh adjutantja kapitein infanterie J. van 't Riet.

Selain itoe ada hadir poela plaat selijk commandant, luitenant kolonel Genie W. C. Muller, commandant dari laju Artillerie-corpsen dan banjak lagi officieren.

Barisan jang nampak di sitoe dibawah perintah kapitein Artillerie C. W. van der Eem,

Permoelaan dibitjakan besluit Radja dimana ditetapkan pemberi an anoegerah itoe, jang dibitjakan oleh kapitein Artillerie A E Kete laar.

Seoedah itoe corop commandant majoor L E. Landjouw, toedjoekan pidato kepada jang dianoegerahi, kanonnier Meran peringatkan ke radjian dan Kesetiaan ini kanonnier begitoepon waktoe ini moelai masoek dienst sampai sekarang tidak diloepakan.

Djoega kepada semoea officieren, onderofficieren dan korps serta soldadoe-soldadoe jang ada di sitoe coropcommandant tersebut angkat bitjara dalam bahasa Melajoe sebagai brikoet:

Officieren, Onderofficieren, korp dan soldadoe semoea!

Tadi kamoe telah menjaksikan,



Misih ragoe-ragoe

Nona C O tinggal beroemah di Multatuli Boulevard no 18 soedah biasa sekali menjimpan wang didalam roemahnja sendiri jang djoem belahnja tidak sedikit, tempo tempo ada riboenna.

Begitoeolah kemarin diantara tanggal 1 dan 2 Maart '39 dikira djam 5 30 sore, ketika C O menghitoeng wangnja jang itoe waktoe ada disimpan koerang lebih sedjoembelah f 730 — nona C O telah mendjika kaget sekali, disebabkan dari djoembelah tersebut soedah koerang f 100.— didoega bahwa penjoerian tersebut telah menggocok nakan koentji palsu, CO menerangkan kepada politie, bahwa ia ada tjoeriga sekali kepada ia poenja beboe jang baroe sadja dilepas dari djabatannja.

Betoel sadja, setelahnja politie geledah roemahnja baboe, didalam ia poenja koffer wang tersebut telah diketemoekannja kembali.

Roepanja sadja itoe baboe misih ragoe ragoe, oentoek mengambilmemoeshnja wang jang disimpan oleh madjikan itoe.

Disebabkan koerang hati hati

Kemaria dibetoelan Natunaweg, dioedjoengnja dari Sumatrastraat, telah terdjadi ketjelakaan kendaraan, dengan doedoeknja perkara ada sebagai berikoet:

Seboeah auto D-4621 jg diken darakan oleh F. G. tinggal beroemah di Pasturswg no. 39 ketika djalan dioedjoengnja dari Sumatrastraat, telah berpapasan dengan seorang peengendara speda bernama A. tinggal beroemah di kp Pauga rang no. 80/17e jg itoe waktoe A keloear dari sebelah selatan dan membelok zonder melihat djalan jg ia akan djalani.

Disebabkan ketika A membloek, sekonjong konjong auto itoe datang. A telah mendjadikan kaget dan ia djatoeh dibetoelan spathoed, sehingga A terpaksa haroes menderita kessakitan jg tidak sedikit dan mendapat beberapa loeka loekanja.

Oleh terdjadinja ketjelakaan itoe, A laloe diangkoet itoe hari djoega di Juliana ziekenhuis.

Menggelapkan dan menipoe

Toean K H Dj seorang Indone sier peranakan Palembang dalam kota ini, doeloe terkenal seorang kaje, tapi kemoedian kekejaannja itoe mendjadi habis

Baroe baroe ini toean tersebut telah ditangkap oleh politie dan teroes ditahan karena tertoeoed menggelapkan barang barang dagagang jang dipertjakaan kepdenja dan kabarnya telah menipoe kepada beberapa orang jang boetoeh dengan oeng piadjaman.

bagaimana saja telah memberikan tanda anoegerah kepada seorang kanonnier jang biasa sadja.

Kita haroes merasa soeka hati, karena Maran ada tertmasoek pada kita poenja korps dan perhiasan jang endah itoe telah dianoegerahkan pada salah seorang dari antara kita

Kamoe djoega telah dengar apa jang saja bitjarakan, jalah bahwa Maran menerima anoegerah itoe, karena ia bertahoeh-tahoeh memezang dienst dengan betoel dan tjikap serta melakoekkan dienstnja dengan tidak berkepoetoesan.

Dengan ini anoegerah diperingatkan, bahwa kita bekerdja dibawah perintah Seri Baginda Maharadja kita.

Maka itoe selama kita di dalam dienst militair, kita akan setia dan ta'akan melataikan kita poenja ke wadajiban, kita djoega bisa mendapat noegerah itoe.

Seoedah dioetjapkan itoe pidato jg ditoeoep dengan serakan hoers tiga kali boeat Seri Maharadja Wilhelmina, maka laloe diadakan difile barisan dengan batalion muziek di depan officieren serta jang baroesan dapat anoegerah eere medaille Orde Oranje Nassau brons, kanonnier Maran tersebut,

Siapa jang akan mendjadi gantinja.

Setelahnja mendjalanken dienst jang lamanja koerang lebih 45 taon, dengan mendapat bintang tauda „Trouw Verdienste" baroe baroe ini toean Loerah Tjiteu reup dengan mendapatkan tauda kehormatan, telah dibereutikan dari djabatannja sebagai Loerah des sa Tjireureup Tjimahi.

Oleh karena des sa tersebut masih tertmasoek djoega kepada satoe des sa jang sangat penting sekali, tidak heiran bilamana beberapa orang djoembelahnja, jang masing masing akan memadjoekkan dirinja kepengin mendjadi Loerah diwaktunja ada pemilihan Loerah.

Sepandjang pendengaran kita bahwa Lebe dari itoe des sa t. R. Wiramihardja jang baroe sadja diangkat mendjadi Lebe, ada mezo poenjai kans penoeh oentoek dipilih oleh pendoeoek des sa Tjiteu reup mendjadi Loerah, karena selain dari itoe Lebe ada memprenoerai kemandirian tjoeoek. djoega ia ada sangat ditjintainja oleh rajat.

Kapan terdjadinja itoe pilihan dan bagaimana kesoeadahannja, nanti kita kabarkan lagi.

Didakwa mentjoeri

Oleh politie telah ditangkap seorang bernama D. oemoer 16 ta hoen, pkerdjaan sebagai katjong di kp. Paledang no. 85/16b, disebabkan padanja ada diketemoekkan beberapa roepa barang barang jg didoega barang barang mana, asal dari tjorian.

Sepandjang peperiksaan D telah mengakoeinja teroes terang, bahwa barang barang tersebut dapat mentjoeri dari roemahnja seorang Eropa jg ia tidak kenal, di Eencke bechstraat no. 22.

Telah dilepas ditang kap kembali

Perseotoesoen pentjoeri speda. Politie bekerdja actief.

Satoe minggoe antaranja dari sekarang seorang Tionghwa bernama Lau Boen Heng telah ditang kap oleh politie sectie 2 disebabkan ia ada ditoeoed telah bersekonngkel dengan pentjoeri pentjoeri speda, eteah apa sebabnja ia diwarwijs ke kentroo Djakas Lau Boen Heng laloe dimerdekkan kembali.

Baroe baroe ini kita mendapat kabar lagi dari soember jang 100 pct. boleh dipertjaja bahwa seorang Tionghwa bernama Oe Yoe Ming eigenaar dari salasoet toko speda di ABC straat telah ditangkap oleh politie disebabkan orang tersebut telah ditoeoed djoega menerima barang barang gelap jang beroepa speda speda jang asalja dari tjorian.

Berbaroeng dengan ditangkapnja Oe Yoe Ming, djoega Lau Boen Heng telah ditangkappnja kembali (oentoek kedoea kalinya), didoega bahwa kedoea orang tersebut ada berkomplot didalam soeatoe kedjahan.

Berhoeboeng dengan terdjadinja hal hal tersebut diatas itoe, kite mengharap sadja terhadap jang wadjab soepaja dilakoekkan penieli dikannja jang lebih loesah sehingga orang jg berboeat djahat itoe bisa mendapatkan „gandjarannja" jg setimpal dengan kedjahatannja.

Hilang dari spedanja

Njonia F A M. S. pada hari kemis jang laloe telah pergi ke toko Raglan di Groot Postweg dan setibanja disana menaro spedanja. dan diatas dari ia poenja speda itoe ada ditaro satoe handtasch jg terbikin dari linen poelih harga f 2 50 dengan isinja satoe dompet w ng djoembelah hargannja semoeh ada kira kira f 20.— (doea poeloh roepiah).

Ketika F. A. M. S. keloear dari itoe toko, ternyata ia poenja barang barang itoe telah disambar alap alap.

Merampas barang perhiasan

Dalam beberapa soerat kabar sering tersiar kabar tentang perampasan perampasan perhiasannja anak ketjil jang baroe dipakaikan Roepanja sadja kedjadian demikian itoe ini saat baroe moesimnja.

Baroe baroe ini anaknja toean L P A. jg bertempat tinggal di Za delweg telah dihapiri oleh seorang jang tidak dikenal ketika anak ini berdjalan di Slachthuisweg.

Pengetjoet ini soedah bisa rampas barang perhiasan anak jang baroe oesia 5 tahoen itoe jang baroe dipakainja. Barang barang itoe terdiri dari 1 keloeng dan gelang semoennja sedjoembelah f 60.—

Ini satoe peringatn bagai koemiboedon bapa agar anak anaknja perempoean djangan dikasi barang barang perhiasan jang mahal mahal karena moengkin mendjadi intjeran kaem pengetjoet.



Persib - V.B.B.O.

Sebagaimana kita tahoe bahwa Persib telah dapat gelaran West Java kampioen dari P. S. S. I.

Persib haroes pergi ke Djokje karta melawan Mataram dan Solo bereboetan Java kampioen P.S.S.I. Maka oleh karena itoe Persib haroes dioedji lebih doeloe.

Nanti pada hari Minggoe tg. 5 ini boelan Persib akan bertanding dengan V B B O (Bond Belanda) di lapang Tegallega Bandoeng



Tionghok-Japan

Pertempoeran heibat

Sepandjang berita berita jang kita terima, bahwa tempat kedoeoekkan jang sekarang dari Pemerintah provincial dari Kiangsu, ini waktoe sedang diserang jang baibat sekali, tembakan tembakan meriam bisa terdengar sampai di Hwayieng.

Pasoekan oedara dibantoekan

Laskar laskar Djepang dengan dibantoe oleh pasoeakanpesawat terbang dan tanks, sekarang telah menjtoba lagi menjerang Hw'ing, dengan didjadikan didalam 3 barisan begitoe poela djalanan spoor Lunghai dan Tughoi tidak ketinggalan diserang jang baibat sekali.

Pertaroengau telah terdjadi di djalanan besar didekatnja Tsaoyen dan Sutsien disebelah Timoor dan Selatan Timoor dari Hsuechow, djoega didekatnja Yangchow disebelah Selatan dari Sutsien.

Selama pertaroengau itoe, kabarnya Djepang telah bisa merampas Tsaotsi dan Yangho.

Keterangannja Spokesman

Spokesman militair Tionghoa telah menerangkan didalam persoon

N. V. WONING - SPAAR - EN HYPOTHEEK BANK „DE EENDRACHT“

Disjabkan dengan besluit gouvernement dari 4 Maart 1938 No. 36 Disalin kedalam archief dari R. v. J. pada 11 Mei 1938 No. 128 Hoofdkantoor: Bandoeng.

Oentoek memboeat roemah atau membeli tanah. Dengan simpanan tiap tiap boelan:

f 2.—oentoek piudjaman f 1000.—
f 3.— „ „ f 1500.— dan seteroesnja boeat tiap-tiap f 500 f 1.—

Angsoeran f 2,50— boeat tiap-tiap f 500.— (tidak pakai rente) Waktoe mendapat selekas-lekasnja satoe tahoen menoeroet. djasa simpanan. Kalau tidak teroes oeng dikembalikan.

Pembayaran ke N. I. Handelsbank Bandoeng Djagalalah roemah tangga toean sebaik-baiknya.

Rakjat jang bersemangat mendjaga oentoek hari kemoedian Soerat-soerat dan keterangan-keterangan Balonggedeweg 25 Ditjari agent-agent dengan peratoeran jang menjenangkan

ferentie, bahwa daerah pegoeoengan di Chungtaoshan di Shansi Selatan Barat, sekarang soedah di bikin bersih dari laskar lasar Djepang.

Berlakoe actief

Berhoeboeng dengan kepindahan oja laskar laskar Djepang di Hupeh Timoor ke Hupeh Barat oentoek menjerang bagian Shansi dibilangan Yangtze dan melintasi Hankow, maka sekarang barisan Guerilla dari pasoeakan Tionghwa telah beclakoe soenggoeh actief se kali. Mareka orang telah bisa reboet seantero bilangan bilangan didekatnja Huangmei dan Kwangtze

Mādjoe kembali

Tentara Tionghoa jang pada ta hoen 1938 telah mengikoet ambil bagian didalam peperangan di Lingyi di Shantung Selatan Timoor sekarang telah menjerang kembali digarisan garisan Djepang di Hoan Timoor didaerah sikoe tiga, antara djalanan spoor Lunghai dan Peiping—Hankow disebelah Selatan Timoor dan Chengchow.

Menoetoep consu laten

Pemerintah Djepang telah mengambil poetoesan oentoek menoetoep consulatan general Djepang di Moskden dan Tsjitsihar, djoega toedjoe beeah consulatan laionja lagi di Manchukuo.

Sebagai alasan oentoek diambilnja ini poetoesan telah dijatakan bahwa pembesar pembesar pemerintah dari Manchukuo sampai sa ngoepp mempertahankan keberesannja dimereka orang poenja bilangan.

Perletakan

Perledakan jang telah terdjadi ditempat goedang munitie jang ter besar sendiri di Osaka, telah merbitkan kebakaran jang besar sekali.

Beberapa djoemlahnja korban korban dari itoe ketjelakaan sampai sekarang beloem bisa terhi toeng djoembelahnja.

Didoega bahwa perledakan itoe telah memakan banjak korban manoesia, penoempang trem telah mendapatkan loeka jg heibat, disebabkan petjahannja katja.

Dienst telefoon dan tram telah terhalang.

TABIB

A. B. JUNANI

Regentstraat - Garoet

Bisa mengobati segala penjakit

ZONDER OPERATIE

Toko diboeka dari djam 8 - 12 siang dan 4 - 7 sore.

Boleh dipertjaja boeat antero perdjalaan, kaloe U goenaken

Autobusdienst „BETOEL”

Trajecten Bandoeng — Cheribon	v. v.
Bandoeng — Tasikmalaja	v. v. via Garoet en Tjiawi.
Bandoeng — Krawang	v. v.
Bandoeng — Pangaleugan	v. v.
Cheribon — Koeningan	v. v.
Cheribon — Tjiledoek	v. v.
Cheribon — Batavia	v. v.

Tjepat, moerah, santausa dan menjenangkan.

Kantoor & Standplaatsen:

Cheribon telefoon No.	476 en 167
Bandoeng	1500 en 1369
Batavia	68
Tasikmalaja	26

Pekerdjaan rapih!

TJOBA!
TENTOE POEAS!

PADA:

KLEERMAKER VARIA

GROOTE POSTWEG ANDIR 107 — BANDOENG

Meisjes Internaat

Rad. Aje Sangkaningrat akan memboeka bagi Internaat oentoek anak-anak perampoean jang lebih moerah dari pada Internateu jang soedah ada.

Maksoed ini berdasar atas kejakinan, bahwa banjak orang toea diloesar Bandoeng jang ingin menjekolahkan anaknja perampoean di Bandoeng, tapi merasa sangat soesah dimana anak itoe haroes dititipkan, teroetama sekali karena ingin mendapat rawatan dan penilikan jang baik, tapi dengan bajaran jang moerah.

Djika ternjata permintaan ada tjekoep, Internaat itoe akan lekas diboeka.

Permintaan haroes disampaikan kepada:

Directie

„Internaat Kaboepaten

Balunggedeweg — Bandoeng

Boelan moeda

Toean hendak berhimat, boekan? Toean hendak tetep berlangganan pada soerat kabar, boekan? Soerat kabar jang setiap hari memberikan banjak kabaran jang actueel dan penting pada Toean.

Maoe atau tida maoe, pada djanan dahoesloe Toean terpaksa haroes langganan pada soerat kabar jang mahal harganja.

Akan tetapi pada waktos sekarang ini, Toean bisa tetep berlangganan pada ini soerat kabar jang harganja moerah sekali, lebih moerah dari soerat kabar lainnja.

„BERITA PRIANGAN”

Ada satoe-satoenja soerat kabar jang bersemangat BAN-DREK-ISME (hangat- manis- en pedas). Harganja sesoeai dengan zaman jang soeker ini, hanja:

f 1.— SEBOELAN

Mintalah sekarang djoega proefnummer jang akan dibirikan denga pertjoema

Sekarang adalah boelan baroe satoe koetika jang baik ekali oentoek mendjadi langganan baroe.

Administratie „BERITA-PRIANGAN”
BANDOENG

Pangaos barang tjitakan

100 Emlop ditjitat djenengan	f 0,75
500 id.	f 2,50
1000 id.	f 4,—
100 Briefkaart (Kartoe post) ditjitat sabeulah	f 0,75
500 id.	f 2,—
1000 id.	f 3,50
100 Kertas toelis, ditjitat djenengan	f 0,75
500 id.	f 2,50
1000 id.	f 4,—
100 Soerat ondangan model Briefkaart	f 1,—
200 id.	f 1,75
500 id.	f 3,75
1000 id.	f 6,—

Pangaos noe kasebat diloesoer sadajana nganggo tinta hideung, oepami nganggo sanes kleur, kedah nambih ongkos. Sareng teuatjan kaetang ongkos ngintoen. Pesenan nganggo perantaraan Rembours teu tiasa ngintoen

DRUKKERIJ „ECONOMY”
Oude Kerkhofweg No. 16 — Bandoeng

DJAMOE SPECIAL SAKIT KENTJING

Bergoena bikin baik sakit kentjing nanah of dara, ilang ken perasaan sakit, tjoejtj bersih atawa basmi koetoe-koetoe of djaram kentjing, bikin lekas semboeh kentjing boetek (hesiau) kentjing berasa panas, kentjing soesah dan aujag anjangan (sebehtar-sebehtar maoe kentjing). Saaget moestadjab boeat bikin waras sakit boeswah pang gang dengan setjara tjepet.

Bisa dapet beli pada:



DJAMOEHANDDEL
Tjap „DOEA KERIS”
Bikinan Mevr. LIE TJOE DJOAN
Tjikoedapatenh 235 - BANDOENG

Toean berasa memindjamkan wang Renten? Toean berasa memindjam wang Renten?

Bagaimana kedoedoekan Toean sebagai penglepas wang renten?
Bagaimana kedoedoekan toean sebagai pemindjam wang renten?

Lekaslah beli boekoe:

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten]

Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0,75 contant. Rembours tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij-ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoeleok Indonesia.

Disitoe djintakan poela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa erbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang atoeran gijzeling telah berlakoe dari moelai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan didjalankan pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjai itoe boekoe!

BATJA DAN PERHATIKAN!

Locomotif Krachtpillen

Locomotif Krachtpillen (Radja Obat Koet), jalah satoe-satoenja obat koet jang bisa memberi tenaga kembali seperti orang moede. Siapa jang kepingin mempoenjai toeroenan (anak) advies, makanlah pil ini, sebab dia bisa memboeat tenaga jang soedah kendor bisa kembali kentjing. Kaoem lelaki dari segala bangsa di doenia ini tetap sajangi pada ini obat koet, jang soedah lebih 29 tahoes ter sohor dimana mana tempat. Poedji poedjian tidak perloe kita oeraikan, siepa jang soedah mentjabanja baroeslah dia mengatahoei kemoedja rabannja.

Berpoeloh riboe toean toean soedah memakenja, jang mana semoeanja amat gembira. Harga per botol dalam doos tjoeema f 5.—

Zuikerziektetabjetten

Orang jang berpenjakit goela, lantus makan ini obat Zuikerziekte Tabletten. Prot. Dr. Lebosch perboeat tjampoerannja jang betoel betoel melawan penjakit itoe soepaja lelap dari diri jang telah kenak.

Obat-obat diatas, tiap-tiap doos, didalamnja ada berikoet atoeran pakenja.

Pesanan 3 botol keatas, kalau kirim oewang lebih doeloe toko kita jang tanggoeuz ongkos, tetapi kalau toean mintak dikirim oeder rembours ongkos ditambah.

Datang atawa atoerlah pesenan pada kita.

Chemicalienhandel MEDICYN
Padang Sidempoean (Sumatra)

RIKSA MATA GRATIS



Mata jaitoe salah satoe anggahota badan ang terpenting sekali oentoek kehidoepan manoesia. Kaloe mata koerang awas, sama saja dengan orang hidoep di tempat jang gelap.

Kaloe Toean maoe pake katja mata, djangan sangsi lagi, moesti datang ke toko kita, tentoe kita aken periksa dengan teliti.

Soeniaradja Optical

Soeniaradjaweg No. 17 — Bandoeng



NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.
Saptoe 4 Maart
Bandoeng II 103 M Batavia II 190 M PMH 45 M.

5 — sore Citeran Djawa	8 — malam Mematja soerat kabar
6 30 — Lagoe2 Gamb. Kromong	8 20 — Lagoe Krontjong
6 45 — Ketjapi modern	8 30 — Wajang Orang
7 40 malam Berita-berita soerat ka	1 — Berhenti
bar dan dagang	—o—
8 — Studio Orkest	Minggoe 5 Maart
9 30 — Wajang Golek	7 30 pagi Lagoe Krontjong dan
6 — pagi Toetoeop	Stamboel
—o—	8 — Lagoe Hawaian
VORO BATAVIA	9 — Nona Soeristi dengan
Golfingte 105.26 M	anak anak
Saptoe 4 Maart	10 30 — Lagoe Djawa
4 — sore Lagoe Melajoe Sebrang	11 — Krontjong Orkest
4 30 — Lagoe Soenda	2 — siang Berhenti
5 — Roepa roepa lagoe	4 — sore Lagoe Hawaian
5 50 — Berhenti	4 30 — Lagoe Soenda
—o—	5 — Lagoe Krontjong dan
	Stamboel
	5 30 — Lagoe Djawa
	5 50 — Berhenti
	8 — malam Peladjaran djoget dan
	gending
	10 — Berhenti
	—o—

Senen 6 Maart	7 — pagi Lagoe Soenda
	8 30 — Lagoe Krontjong dan
	Stamboel
	9 — Lagoe Djawa
	10 — Lagoe Tiong Hwa
	10 30 — Lagoe Ambon
	11 — siang Berhenti
	4 — sore Lagoe Djawa
	4 30 — Lagoe Soenda
	5 — Lagoe Hawaian
	5 50 — berhenti
	8 — malam Mematja soerat kabar
	8 20 — Lagoe Djawa
	8 30 — Pendjawabau soerat
	rapport
	8 45 — Memperdeogarkan lagoe
	lagoe Minangkabau
	11 — siang berhenti
	—o—

Selasa 7 Maart	7 — pagi Lagoe Soenda
	8 — Lagoe Krontjong dan
	Stamboel
	8 30 — Lagoe Djawa
	9 — Lagoe Tiong Hwa
	9 30 — Lagoe Arab
	10 — Lagoe Ambon
	10 45 — Lagoe Batak
	11 — siang Berhenti
	4 — sore Lagoe Gamboes
	4 30 — Lagoe Soenda
	5 — Keterangan Agama
	Islam
	5 30 — Lagoe Djawa
	5 50 — berhenti
	8 — malam Mematja soerat kabar
	8 20 — Lagoe belloni
	8 30 — Koboedjan Soenda „Ga
	loeh Pakoepan”
	11 — siang Berhenti
	—o—

VORL

Golf, 107.53 Meter

Sabtoe 4 Maart

5 — sore Lagoe Soenda	5 30 — Lagoe Djawa
6 — Berita s. k. [Soedda]	6 15 — Lagoe Ambon
6 30 — Pauze	7 — malam Lagoe Hawaian
7 — malam Lagoe Hawaian	7,15 — Berita s.k. (Indonesia)
7 30 — Lagoe Krontjong	7 45 — Lagoe Soenda
8 — Proefuitzending Kron	8 — Toetoeop
ting Orkest	—o—
12 — Toetoeop	

Minggoe 5 Maart

8 30 pagi Oejon oejon dari Gedong	2 — siang Toetoeop
Panti	5 — sore Lagoe Krontjong
5 — sore Lagoe Krontjong	5 30 — Lagoe Soenda
6 — Lagoe Djawa	6 — Lagoe Djawa
6 30 — Pauze	7 — malam Lagoe Toerki
7 — malam Lagoe Toerki	7 15 — Berita sport dan s. k.
7 15 — Berita sport dan s. k.	7 30 — Lagoe Soenda
8 — Lagoe Krontjong	8 — Lagoe Krontjong
8 30 — Lagoe Djawa	8 30 — Lagoe Djawa
9 — Lagoe Melajoe	9 — Lagoe Melajoe
9 30 — Lagoe Hawaian	9 30 — Lagoe Hawaian
10 — Toetoeop	10 — Toetoeop
	—o—

Senen 6 Maart

5 — sore Lagoe Hawaian	5 30 — Lagoe Soenda
6 — Berita s. k. (Soenda)	6 15 — Lagoe Anekawarna
6 30 — Pauze	7 — malam Lagoe Gamboes
7 — malam Lagoe Gamboes	7 15 — Berita s. k. (Indonesia)
7 15 — Berita s. k. (Indonesia)	7 30 — Lagoe Krontjong
8 — Lagoe Djawa	8 — Lagoe Djawa
8 30 — Hawaiianorkest	8 30 — Hawaiianorkest
10 — Toetoeop	10 — Toetoeop
	—o—

Selasa 7 Maart

5 — sore Lagoe Djawa	5 30 — Lagoe Soenda
6 — Berita s. k. [Soena]	6 15 — Lagoe Hawaian
6 30 — Pauze	7 — malam Lagoe Melajoe
7 — malam Lagoe Melajoe	7 15 — Berita s. k. (Indonesia)
7 15 — Berita s. k. (Indonesia)	7 30 — Lagoe Krontjong
8 — Membalas soerat soerat	8 15 — Lagoe Ambon
8 15 — Lagoe Ambon	8 30 — Lagoe Gamb. Kromong
8 30 — Lagoe Gamb. Kromong	8 45 — Lagoe Barat
8 45 — Lagoe Barat	9 — Lagoe Djawa
9 — Lagoe Djawa	9 30 — Lagoe Soenda
9 30 — Lagoe Soenda	10 — Toetoeop
10 — Toetoeop	—o—

Toean soedah kirim Postwis
sel kepada adm. Ber. pri

Berita Priangan

lembaran kedoea

Commentaar Minggoean

Menoeroet ma'loemat dari P. P. B. B. sendiri, toean Datoek Toe menggoeng poenja alasan keloeur dari bertuurslid HB PPBB adalah oleh karena beliau ta' dipilih loela oleh kiezers PPBB di West Java Seandai alasan ini benar dima djoekan oleh toean Datoek Toemenggoeng seharoesnja PPBB ta' keloe arkan ini „resia dalam“ oet toek openbaar.

Orang masih inget Pak Djojo pranoto dahoeloe pernah serang colleganja Parada Harahap; Sampai kedjadian begitoe, pembatja bisa bajangkan sendiri ini doe a orang ada „moesoh besar“ boekan?

Tetapi sekarang... Pak Djojo poedji sahabatnja yang karib itoe, setinggi langit, oleh sebab „bisa keloearkan“ boekoe riwayat Dr. A. Rivai. Soenggoeh aneh, doenia journalistiek, boekan?

Satoe mantri oentoeik perbaikan roemah di Tjiamis dengan setjara brutaal masoep kedalam mesdjid dengan tidak maes boeka sepatotnja, meskipun soedah diperperintkan beberapa kali.

Soenggoeh ini mantri ada brutaal, kalau itoe kabar ada benar Roepanja itoe mantri anggapan dan pandang mesdjid itoe sebagai roemah biasa, yang boleh diboweat edjekan dengan pakei sepatoe kotor Pantas Ra'jat Tjiamis marah dan kita harap itoe mantri dapat „hadiahnja“ jang setimpal.

Sahabat Mr. Tjabe dari Soera Semarang, menoeelis:

Dalam Voklsruad wakil pemerentah djawab, jang pemborgolan pada itoe Patih Banjoewangi adalah taran politie keliroe!

Achtste wereldwonder! Loear biasa sekali, beloe pernah ada orang Jepang atawa orang Europa jang keliroe diborgol atawa didjebloskan dalam kandang.

Menir Keliroe roepanja poen ada mata, bisa bedakan warna.

Doenia poenja kegaiban jang ke delapan, katanja.

Diantara orang orang politie ter istimewa jang tidak terpeladjar

(agenten) roepanja lebih soeka ma in borgol, boeat bangsa Tjina dan Lolajer, sebab warna koelitnja dja di oekoerau deradjatnja.

Lantaran Pegoejoeban Pasoendan pasang batoe pertama pada hari Saptoe jl. Sipatahoenan tidak ter bit.

Lantaran 1 Asjoera, sebagai pers Tionghoa Melajoe tida terbit oentoeik menghormat, gantinja ta hoen Diawa ini, Nicork Expres ke poenja'an barga oerang, terbit sendiri dengan gagah:

Memang, dalam doenia, banjak sekali fatal jang „mengoemkan“.

Kunstenaars Indonesiers jang dikirim oleh Dept. van Ec Zaken ka New York oentoeik mengoen djoengi World-Exhibition, (boekan mengoendjoengi oentoeik nonton) oentoeik mempertinggikan Kunst In doenia sebagai Djadjahan Belanda di New York itoe, di tengah laetan teleh mendjerit djerit lantaran menderit Kesengsara 'an oleh kerna dalam kapal mereka tidak dapat perawatan atau ladanang jang semestinja.

Mandi kaga bisa, makan, kalau tidak hendak kelaparan dan tidak maes masak sendiri, kaga djoega bisa makan.

Soenggoeh aneh boekan? Bangsa kita jang mempoenjai kapan de n, dan soedah terpilih oleh Dept van Ec Zaken, en toch diperlakoe kan sangat tidak adil.

Warta harian voorstel soepaja di kembalikan sadja, ta' moengkin na ti bisa terdjadi, kalau soedah datang di New York, mereka ma ti kela para n atau lebih sengsara.

Ioi voorstel pemerintah atau Dept van Ec zaken haroes terima dengan senang hati, jaitoe kirim balik se moea kunstenaars itoe, kalau kira sja ta' sanggoep kasih perawatn sebagaimana lajaknja kunstenaars jang haroes dibargakan.

Dalam kapal „Singkep“ mereka merasakoe seperti „nora ka“.

Ai, namanja kapal sadja Singkep, dus tjoetjok oentoeik Sikep mereka! Rasanja, kelan saupe ke djadian kunstenaars Indonesiers itoe sampai ke New York, mereka boleh djadi tidak lebih atau tida koe rang, bisa djadi diperlakoe kan se perti itoe „machloek Allah“ boeat tontonan. Boekan menonton kepan deanja, tapi nonton orangnja. Boleh djadi dikira masi liar dan boes.

A. A. Achsien.

dja dikenakan hoekoeman pendjara antaranja 4 dan 10 tahoen. Semoea pesakitan teken appel.

„Glenmartin“ adakan noodlanding

Oentoeng berachir baik

Dari Bandoeng dikabarkan, tadi pagi kira djam 10 mesin terbang „Glenmartin“ jang didjalankan oleh eesten infanterie vlieger R de Senerpont Domis terpaksa adakan noodlanding di sawah jang penoeh air ja. Ini terdjadi dekatnja djalan pendjoeroe tiga Leuwigadjah Batoe djadar Tjimahi, kl 2 kilometer sebelah Timoeer dari Tjimahi.

Para panompangnja tidak men dapat soetoe apapoen. Poen mesin terbangnja sampai ditanah dengan keadaan baik, meskipun ada ke roesakannya sedikit. Oleh karena tanahnja amat basah, maka ketje patannja agak terganggoe.

Pembalasan jang kedjam

Gara garanja isteri jang ta' setia

Dari Brebes dikabarkan, bahwa beloe lama berselang ini di Ke tanggoengan (Brebes) telah terdjadi hal jang amat ngeri.

Seorang Boemipoetera telah menjoeigai isterinja, jang roepanja tidak setia kepadanya. Isterinja telah berhoeboengan dengan seorang laki lain.

Pada soetoe hari, maka ia min ta pamitan oentoeik pergian pada isterinja dan mengatakan, bahwa ia hendak mentjari pekerdjaan. Soedah tentoenja ia terpaksa meninggalkan roemah se nentira wiktoe.

Tetapi ehirnja ia tidak pergi melainkan menjemboenjkkan diri di kampoeng itoe djoega. Pada soetoe malam ketika ia sedang mengintip roemahnja, tertampak olehnja seorang laki masoek dalam roemahnja.

Dengan segera ia masoek kedalam roemah dan dengan goloknja ia boenoech doe orang itoe (isterinja dan orang laki lain).

Setelah ia meloekkan pembalasan jang kedjam itoe, maka ia menjerahkan diri pada politie.

P. G. S.

Akan memberantas Boeta-Hoeroef

Persuadaraan goeroe Semarang ini waktoe sedang merantjang pekerdjaan oentoeik memberantas boeta hoeroef toelis Sin. S. Oleh karena itoe pekerdjaan tidak moedah dan ringan, maka semoea anggan ta dari itoe perkoempoelan diminta bantoeanja dengan sepenoeh penoehnja tenaga dan bekerdja giat soepaja maksoed jg moelia itoe dapat tertjapai.

Lebih djaoeh dikabarkan, bahwa dalam boelan Maart PGS, akan mengadakan pertemoean dengan Ki Tjokrodirdjo akan berpidato. Moedah moedahlah maksoednja PGS. jg moelia itoe dapat tertjapai

Memboeat riboet

Ditempat dansa

Menoeroet WH A. P. J. Nieboeg dari Pintoe Besi Djakarta telah mengadoe pada polisi.

Ia menerangkan, dalam tempat dansa kepoenjaanja, baroe baroe ini dibikin riboet oleh beberapa bangsa Eropah. Orang orang jang memboeat riboet itoe masoek dengan t'ba tiba sadja kedalam kamar dansanja. Moela-moela mereka

itoe memetjahkan ketja lemari dan kemoedian mentjaboet zekering listrik, hingga kamar dansa itoe mendjadi gelap sama sekali.

Seboeah vas kembang dibawa poela, tatkala mereka itoe lari.

Politie sedang mengoesost per kara ini.

Pemboenoeahan baji

Ditanam hidoep-hidoep

Baroe baroe ini oleh seorang pendoeoek dari kp Ketaugar Blora menoeroet Sin Sel telah diketemoekan anak baji jang ditanam dalam tanah. Itoe orang ketika berdjalan dengan sekoenjoeng koenjoeng mendjadi terkedjoet, sebab ia melibat satoe kepala baji di tanah. Segera ia memberi tahoe pada politie jang laloe datang di itoe tempat.

Penjelidikan lebih djaoeh menja takan, bah itoe baji telah ditanam hidoep hidoep oleh iboenja. Tidak lama seorang perempoelan jang di doega mendjadi iboenja ditangkap.

Apakah perboean itoe dari boeah perhoeboengan rasia? Itoelah diperiksa politie akan memboektikan.

Perlindoengan bahaya oedara

Dienst perlindoengan bahaya dari oedara di Cheribon bermaksoed akan mengadakan lagi pertjoeaban jang lamaoja 1 mioggoe.

Tentang kapan diadakannja beloe ditetapkan.

Di Betawi pada malam Saptoe jang laloe telah diadakannja permoesan antara pendoeoek Tionghoa oentoeik membijarakan soal perlindoengan dari serangan oedara toelis W. H. Ambtenaar dari dienst perlindoengan oedara ada hadlir.

Kepoetoesannja di antara lain akan mengadakan contract commissie terdiri dari 17 orang. Lain lain hal jang haroes dikerdjakan akan diroendingkan di lain hari.

Pembatjokan

Klewang Compagnie makan daging orang

Beloe lama ini, dihari sore kira kira poekoel 8.15 menit, di Kam poeng Ngoepasan Poerworedjo telah terdjadi satoe pembatjokan dengan klewang Compagnie atas dirinja seorang perampoelan Indonesier jg soedah koerang lebih beroesia 55 t. hoen. Ada doedoeknja perkara se kira begini.

Seorang pensioenar kopral masak jg tinggal di Ngoepasan telah mempoenjai bini jg menoeroet pengomongan ada miring pikirannja. Ketika ia djatoeh bertjetoek dengan mbok

nja, maka dengan segera ia men gambil pedang jg mana laloe dibatjokan pada tangannja Si mbok, hingga bertjoetjoeran darahnja, jg membikin pingsannja ia.

Setelah si pembatjok tadi meloe askan iapoenja marah, maka pe dang laloe diboenja. jg mana ia laloe menjemboenjkkan diri di ka roes.

Karena pengoeseran politie da patlah ia ditangkap toelis Sin. S. sedang sekarangoen ia misih meringkoek diposthuis Djenor.

Korban toea tadi laloe dibawa ke Zending goena perawatan lebih djaoeh, Menoeroet kabar, tangan jg diserang jaitoe jg kiri, oleh Dok ter telah dikoetoeng.

Kasian. Dari manakah itoe pensioenar dapat klewang Militair?

Spoed - Congres PPPB

Di Djokja

„Djokja - Corr.“ Tempo toelis:

Hoofdbestuur PPPB di Djokja memberitaboekan kepada kita, bahwa berhoeboeng dengan banjaknja soal soal dan kedjadian 2 jg paling belakng ini mengenai doenia pand buisbeamenten negeri jg tidak dapat dipertenggoekkan boeat dibijarakan sampai waktok jang ditetapkan se bermoela, maka pada nauti tg. 27 sampai 29 Mei-'39 di Djokja akan diadakan satoe spoed-congres.

Congres ini mengingat pentingnja hal hal jang perloe dibijarakan dengan segera, telah diambil kepastian tidak akan mengadakan rapat openbaar sebagaimana biasa, melainkan satoe receptie jang paling lama tjoe ma 3 1/2 djam sadja.

Toean Soewito Prawirowihardjo secretaris Hoofdbestuur PPPB jang dalam boelan ini mestinja masih didalam verlof berhoeboeng dengan itoe soedah dipanggil kembali dengan dtjaboet maudat verlof ja.

Toean L. N. Palat, oetoesan S. D. A. E. dan N. V. V. jang menoeroet rantjanganja akan kembali ke Nederland besok pada boelan Mei itoe sedapat moengku akan dipinta oentoeik mengoenderkan hari kembalinja, soepaja bisa hadlir dalam spoed-congres PPPB itoe.

Diantara beberapa djenis agenda jg nauti akan mendjadi boeah pembijarakan penting dlm ini congress, adalah djoega tentang akan ke berangkatannja T. Dr. Soekiman voorzitter HB PPPB. ke Nederland sebagai delegatie vakbond tsb.

Demikian poela soal-soal jang mengemparkan dalam roemah roemah pegadian di Tjikoedepateuh den Bandoeng baroe baroe ini agaknja akan mendjadi atjara jang maha penting.

Perhabaran

Perahoe tenggelam

Dari Pamekasan dikawatkan ke pada Aneta, bahwa berhoeboeng dengan adanja angin besar dipantai oetara Banjoewates, maka telah terdjadi ketjelakaan, satoe perahoe telah tenggelam dan 2 orang penompang sama hilang moesna.

Koendjoengan kapal perang Inggris

Moelai tanggal 9 sampai 14 boelan Maart 1939 maka di pelaboe han Tandjoeng Prioeok akan tiba kapal kapal perang Inggris jaitoe „Westcott“ (pemboroer) dan „Gremys“ „Odin“ dan „Olys“ (tiga ti guanja kapal silam).

Perkara perampok

Karena tidak menoeroet mare chause

Landrad Bogor kemarin telah bersidang oentoeik memeriksa perkara perampok hingga pemeriksa an itoe berachir sampai malam (sore).

Itoe hari dipoetoeskan perkara nja beberapa orang perampok di mana mereka itoe disalahkan telah tidak menoeroet perintah msrechause jang hendak menangkap mereka itoe. Hal ini terdjadi dalam boelan Maart 1937 di daerah Tjibaroesa.

Kepada perampok jang doeloe nja telah mendapat hoekoeman se lama hidoep dan hoekoeman pendjara dari 48 tahoen, maka kemarin itoe ia mendpat poetoesan pengadilan selama hidoep hoekoeman pendjara 16 orang perampok lain

Moerah betoel
f 0,17 1/2 p. doos
Tanggong enat rassanja Barang baik tida oesah dipoedji. Kaloe soeda tjoba baroe tnoe rassanja

EXCELSIOR
HET WAARMERK
CACAOC
GEDEPONEERD
N^o 25427
VOOR KWALITEIT

DIKLOEARKEN OLEH:
Cacao & Koffieabriek
"AROMA"
BANTJEUJ 31-31A - TEL. 2758-BANDOENG

BISA DAPET
DIMANA TOKO DAN WAROENG?



**MINOENLAH SELAMANJA
ANGGOER
BOENTOET
MENDJANGAN**

Jap
IKAN MAS



HARGA
1 botol f2.50
1/2 botol f1.30

Apakah toean itoe sudah poeties perpharepan? tentoe tida; sebabnya kemauan orang toewa of moeda sama djoega. toema beda orang moeda, masi geroep kerat, tetapi beas orang toema kemauannya ada: badan sudah paja. (Lemes) dari itoe djanjantah toema tingpat soeah, kerna Foto Obat Tay An Hoo selamanja tida Anggoer Boentoet Mendjangan Jap Ikan Mas, jaling baik, vordah banjak ukali poedjian olek, segala banga, epekalok wery mings Anggoer itoe, bialoon pigimans toa dan Lemes, fuagar ja bisa kinnali moeda lagi sebah itoe Anggoer lebhik dari bahan? jang loar beas bagoessya? / pake Anggoer koda dan beasloet Mendjangan terlampioer obat kloris, dari itoe beas badan dadi tambah darah, berot mendjadi itoea belang? dadi keras, toengsoem dan mani apale tambah banjak pendaknja remora anggoer badan bisa berperet lagi moeda dari itoe kila poerja Anggoer tida ada jang luan kuberakanya, dan soedah terasoh di mana? Kiper, bolah itoea kookitah kendati Anggoer beas jadabnja kalok bel Anggoer djanjan salah misti Jap Ikan Mas.



Hooftdepot
TOKO OBOT TAY AN HOO
TANAH LAPANG GLODOG 10
TELEFOON 1620 BATAVIA

Hooftdepot : TOKO OBAT **TAY AN HOO** Tanah Lapang Glodog No. 10
TELEFFOON 1620 - BATAVIA

Agenten : BANDOENG : DJIN SENG TONG—BAN AN HOO—ENG SENG TJAN—BAN KA TJOEN—DJIE THIAN HOO—DJIE HOO TONG—THIAN SENG HOO—THAY SENG TONG—BAN SIOE TJOEN—THIAN SIOE TONG—BAN GOAN TJOEN—Tji-mahi: Po An Tong—Djokja: Tay An Tjan: Tegal; Po Seng Tong—Lamong: Tay Seng Ho—Tadjoeng Pandan: Tie An Tong—Soekaboemi Po Tjoe Tong—Pekalongan: Tay Tjoen Hoo—Blitar: Eng Tong Hoo—Tjilatjap: Tjee Lam Yok Pong—Solo: Eng Tay Hoo—Makasar Eng Taj Hoo—Tasikmalaja Ek Goan Tong—Djember, Eng Seng Hoo—Lahat, Tjee Tjong Tong—Malang: Tek An Hoo—Lam Tong Yok Pong—Magedang: Thay An Tong Djombang: Tjee Seng Hoo—Madioen: Eng Tje Hoo—Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaja: Tjee Bin Yok Pong le Kiem Tie, —le Djen San, Semarang: Ngo Hok Cong.—Gombang: Thong Tjhoen Yok Pong—Toeloengagoeng: Tay Seng Hoo. Pa-embang: Tian Seng Kok. Tjepos: Eng Tek Hoo. Garoet; Tong Hoo Tong. Tjirebon: Tjong Bie.—Tangerang: Ban Hok Seen.—Bui-enzorg: Eng Hok An. Serang Poan Leng Tong—Tjikampek; Seng Sang Tong—Modjokerto; Tjee An Jok Tong—Banjoewangi; Ban An Jok Weg.—Poerwokerto: Eng Tjoen Ho.—Tjikarang: Sieng Hoo Tong—Karawang: Ho Pan Lian—Kediri: Djie An Koeng—Soekaboemi Tjong Tau Yok Pong..

Pasar beras di Betaw

Krawang, franco wagon
Krawanglijo per 100 kg
Beras petjah koelit tjeree
Jan. lev. ditawarkan f 6.25
idem
Jan./Feb./Mrt. equatly
beras Huller boeloe bb
ditawarkan f 7.36 1/2
beras petja Tjeree
I T L, lev Jan.
Jan. f —
beras Loloan Srogel I S
L lev Jan, di
tawarkan f —
Slawi, fob Praoe Tegal,
beras Slijp boeloe OTB
lev Jan. dita
warkan f —
Tjiandjoer, fr wagon
Tjiandjoer
beras Masin S P A
Ven Foeng lev. Febr,
ditawarkan f 9.20
beras Machine S L R
Ven Foeng lev febr.
ditawarkan f 8.00
Boemijoe, fr wagon
Boemijoe,
Slijp boeloe H Jan.
lev ditawarkan f 7.77
Slijp boeloe HG Dec
lev ditawarkan f 8.42
Indramajoe, fob Cheri-
bon
beras lolosan tjeree
I T L Jan. '39 ditawarkan f 6.07
beras petja koelit tje
ree OTK lev Jan.
Sept f 6.15 1/2
beras Ketan slijp Jan '39 f 7.77

Harga beras dari soedagar2
ketjil di Batawi
per 100 Kg

Ketan Java f 8.90
Slijp boeloe Krawang , 8.58
Huller boeloe Krawang bb. , 7.85
beras Machine Tjiandjoer
S P A , 9.75

Pasar Batawi

Goela pasir: per karong dari
102 kg trima di goedang pendjo
fi f 10.40
Tepoeng trigoe: tjap Kodok
1.95, Koeda merah f 1.85, Boe
roeng kaleng f 1.85.
Minjak klapa: per blik dari
143 kg bruto f 1.60 sampe
1.62 1/2
Bawang merah: Tjongliap f —
Tjongtoa f 11.50 per 100 kg.
Katjang tanah: kwaliteit benteng
f —, Bogor no 1— Cheribon
f —; sampai f 8— per 100 kg
Emping blindjo: kwaliteit La
boean no 1 f 28,— no 2 f 24,—
Tjilegon no 1 f 28,— no 2 f 20,—
per 100 kg netto
Kentang: per 100 kg f 6—
sampe f 7,—.

Copra: meliat kwaliteit dari
f 5.95 sampai f 6.10, per 100 kg
London noteering 1/3; kwaliteit
Straits 11/5/0 doll, perton pem
beli.
Katjang kedele: Gendja Tegal
fob Tegal Feb.Mrt f 6.47 nom f—
pendjoel f — per pic, mata
item Panaroekan fob Panaroekan
f 6.07 nom mata item Djember
fob Probolinggo f 5.83 nom per
100 kg boeat lev dekat
Tapioca meel: kwaliteit Medium
boeat roepa roepa merk dari f 3.70
sampai f 3.90 AA f 4.15 nom.
per 100 kg
Lada item Lampong: ek. Telok
lev. Feb/Mrt f 12.90.
E. k. Batavia lev. f 13.20 nom
per 100 kg London noteering
baik 27/16 d. p. lb. pendjoel.
Lada poeti Mantok: fob Pang
kalpinang lev Feb./Mrt f 20.50 pem
beli, per 100 kg London notes
riug—3 1/2 d. per bl nom.
Koffie Robusta Lampong, 15 pCt
ek Telok levering Feb/Mrt, f 11.40
pembeli, f 11.60 pendjoel per
100 kg.
Citronella olie:
A.-contract Feb/Mrt ini ha
ri ready f 0.82 B contract f 0.18
Karet sedia Java Std. Sheets
dari 28 1/8 Java Std Crepe 29 1/2
pembeli per 1/2 kg.
Damar: A, E Pontianak
f 26.71 1/2 Sumatra f 29.95 1/2
per 100 KG brnto.

ADRES JANG PALING TERKENAL
ONTWERP PALING MODERN

BOEAT

- INSIGNE'S
- CLICHE'S
- STEMPEL
- VERNIKKELD

Clichefabriek TEL
"FA FOENG" 798
GR. POSTWEG WEST 61—BANDOENG.

OENTOEK MEMPERBAIKI NASIBNJA

Berilah nasehat kenalan Njonja dan Toean jang djadi Djonges, Baboe dan Kokki, soepaja soeka menambah pengetahoennja jang berhoebongan dengan pekerdjaannja oentoeik memperbaiki nasibnja dengan djalan memsoeki Avord cursus jang akan diboeka pada tanggal 1 Maart 1939, oleh **Raden Ajoe Sangkaningrat**.

Dalam cursus itoe akan diberi pelajaran:

- Mambatja dan menoesis
- Mengatoer roemah tangga
- Melajani perdjamoean
- Sedikit pelajaran basa Asing
- Tentang membikin koeweh dan masak-masakan

Dengan pendek kata, segala apa jang perloe oentoeik memper-tinggikan nasibnja Djonges, Baboe dan Kokki.

Pembayaran hanja f 0.50 seboelan, sebagai soembangan perkakas boeat pelajaran.

Mintalah keterangan kepada Directie dari Internaat Kaboespaten di Balonggede, Bandoeng.

GRATIS

Kepada sekalian abonesse's dan pembantoe kita jang bisa mengirimkan 2 abonne baroe oentoeik Berita-Priangan atau 1 oentoeik Siagar Pusoendan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

Geldschieters Ordonnantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoeikan di atas, hadi-ahnja djoega tentoe akan dikasih lebih.

Administratie

Permintaan langganan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama

Adres

Moelai tt. minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abonement banjaknja f

boeat boelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. de-
ngan postwissel, (vis rekeniglooper B. P.)

..... tt. 1939

Tanda tangan :

Kepada

Adm. Dagblad
„BERITA - PRIANGAN.“
Oude Kerkhofweg 16 - Bandoeng

NATUURLIJKE GENEESWIJZE
VAN
Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A — Telef. 1664 — Bandoeng

Toean - toean dan Njonja - njonja djangan poeties peng-
harepan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dari
Ch. Hardin Tabib, boeat segala penjakit, biarpoen itoe
penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie**
Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang,
Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis,
Merengkoel, Beri-beri, Oeloenti Sakit Kepoetian dara,
(Pikthay), Malaria, Sakit Toelaug, Sakit terlaloe gemoek,
Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen, Semoes penjakit
diobati, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat
banjak poedjian certificaat dari Toean toean dan Sobat
sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan
sampe kasep (laat).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota,
OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REM FOUR
Nadruk Verboden

NGITJAL.

Soerat asal-oesoel, Blanco soerat Accept, Soe
rat Huurkoop, Solo Wissel anoe parantos ke
gning njitak sareng blanco Soerat ondangan.
Pangaosna tangtos mirah.

DRUKKERY „ECONOMY“
BANDOENG.